

井口⁺プラス

2024.1 Vol.157

NEWS

- ・国土交通省 自動車整備士の働きやすい職場ガイドラインを策定 整備業界の職場環境改善を促し若手整備士の定着につなげる狙い '24年4月までに
- ・軽自動車検査協会 新たな「軽自動車検査予約システム」に移行 全事務所の検査予約電話番号も変更へ '24年1月3日から



代表 小宮

いつもお世話になっております。井口事務所の小宮です。平素は並々ならぬご愛顧を賜り誠にありがとうございます。2023年も大変お世話になり、誠にありがとうございました。2024年は辰年です。辰年には「変革（転機）」や「激動」というキーワードがあるそうです。時代が動く年となるかもしれません。大きな出来事が起こると予想され、これまでの努力が実って夢が叶いやすい年と言い換えることができるそうです。なかには努力が成果につながらないこともあるかもしれませんが、努力を続ければ水面下で着実に育ち、次につながる年になるそうです。



小林

今年もありがとうございました

今年も大変お世話になり誠にありがとうございました。今年には病気治療したりと自分の身体に向き合った1年でした。周りの方々のおかげで日々を迎えられる事に感謝してます。来年から軽自動車の電子車検証が開始されます。電子化となりOSS申請に移行してきてますので何かご不明な点等ございましたらお問い合わせ下さい。

Comment

今月の
井口事務所

中村

冬の楽しみ

この時期になると、阿賀野市の瓢湖に毎年白鳥を見に行くことが冬の一つの楽しみです。白鳥以外にもたくさん種類の水鳥を見る事ができ、体の模様や動きを見ていると飽きる事はありません！雄と雌で模様が違っていたり、滅多に見ることができない種類を探すのも面白いです。冬のお出かけにぜひお勧めです！



田中

大掃除

いつもお世話になっております、窓口課の田中です。年末が近づいてきて、やることと言えば大掃除がありますね。年末にまとめてやるとゆっくり休めずに悲しいので、12月に入ってから休みの度に少しずつ進めています。寒いので雪が降らないうちにと進めていた水回りと大物の洗濯乾燥が終わったところですでに力尽きそうですが、何とか年末ゆっくりできるよう引き続き頑張っていきたいと思っております。



田邊

掃除

いつもお世話になっております。井口事務所の田辺です。先日、ずっとほったらかしにしていたトランペットの掃除をしました！管や押すところなどを全部分解して丸洗いするのですが、トランペットは楽器の中でもかなり構造が単純な方なので意外とすぐバラバラにできます！結構放置していたのでそれに汚れがたまっていました…。次からはこまめに手入れしてあげたいと思います！



石川
イヤホン

いつもお世話になっております、井口事務所石川です。
オーディオマニアの友人が11万円(!)もするイヤホンを購入していました。
どれ程高音質なのか気になり試聴させてもらいましたが、見事にオーディオ沼にハマりそうになりました。
お財布と相談しながら深く入り込まないように注意したいと思えます...



武見
気候

いつもお世話になっております。井口事務所の武見です。
今年は大雪から始まり、夏は猛暑で春秋が短い、気候がおかしな年でした。
特に夏は猛暑日と雨が降らない日が1カ月半も続き、まさか新潟県が水不足になるとは思いもしませんでした。
2024年は今年と違い、穏やかな気候であって欲しいです。



家老
リンゴ狩り

先日リンゴ狩りに行ってきました。
狩れる最終日でしたが、リンゴもたくさん実っていました。
木から直接取って食べる、それも外で食べるというも以上においしく感じますね。
リンゴを食べてすぐに中華ランチを食べましたが、ごはん追加で食べちゃいました。
充実した一日になりました。



山岸
変わった資格

いつもお世話になっております。井口事務所の山岸です。ハウスメーカー勤務時代『愛犬家住宅コーディネーター』という変わった資格を取りました。家族である【ワンちゃん】にやさしい住まいをご提案する資格です。
腰や足を痛めないような滑りにくい床材の選定、においを吸収する壁材、空調計画の提案などワンちゃんにも飼い主にも優しい家造りを提案する為の資格です。新築、リフォームの際 ペットの視線で考えて見られるのもよいかと思います。



杉本
カニしゃぶ

いつもお世話になっております。事務所窓口課の杉本です。
我が家は年末になるといただいたお歳暮や返礼品でいつもより食卓が豪華になります。
今年は既に大好きなカニしゃぶを食べ、年末を感じました。
寒くなってきましたが美味しい物を食べてあと少し今年も頑張りたいと思います。



和田
暖冬

いつもお世話になっております。井口事務所の和田です。
今年の夏は例年以上の猛暑になりました。
猛暑の年はだいたい大雪となっていますが、今のところ温かい日が続いております。
日々の生活は暮らしやすいのですが、やはり雪が無いと何だか寂しい気もします。
人間とは我儘ですね。



齋藤
さいたま新都心

いつもお世話になっております。井口事務所の齋藤です。先月、官公署に用事があり、新幹線で東京～さいたま新都心に行ってきました。東京で用事を済ませてから、さいたま新都心駅へ。埼玉県は新幹線で通過する事はあっても、駅で降りることは少なかったため、立ち寄る事が久しぶりでした。さいたま新都心駅は近代的なビルが沢山あり、びっくりしました。特に下調べもしていなかったため、どこにも寄らずに帰った事がもったいなかったです。次回は下調べしてから、ぜひ探検しようと思います。



田代
早いもので今年もおわりです

いつもお世話になっております。はやいもので今年も終わりです。
皆様には大変お世話になりました。健康に注意してお過ごしください。来年もよろしくお願いたします。



押野見
スマートフォン

いつもお世話になっております。窓口課の押野見です。
先日スマートフォンを新しいものに買い替えました。古い物をどうしようかと思っていたところ、ちょうど買取のキャンペーンをやっているお店があったので持って行ってみました。思っていたよりも高い金額だったので次もすぐに売りたいと思いました。